

## **Recordando a Luis Farré**

Celina A. Lértora Mendoza

Creo que Luis Farré era un hombre naturalmente filósofo, y su filosofía, sus posiciones teóricas no fueron resultado de influencias circunstanciales, ni de presiones epocales, modas o componendas, sino que fueron fruto de su propia manera de ver el mundo, con ojos asombrados, admirativos (como quería Platón), pero también críticos escrutadores (como le gustaba a Aristóteles) y a la vez sinceramente comprometidos con los valores, el hombre y el mundo (como predicaba Jesús). Fue una síntesis de lo griego y lo cristiano, de raíz hispánica felizmente arraigada en la Argentina.